



# 石海小学校だより

校訓 「あかるく なかよく かいっぱい」

太子町立石海小学校  
NO.5 令和4年9月20日  
発行者：校長 久保田 昌之

## 2学期も「笑顔」と「わくわく」を大切に

3年ぶりに行動制限のない夏休みでしたが、感染拡大傾向が続き、なかなか思うように楽しめない日々だったと思います。でも、子どもたちの会話から、工夫して夏休みを過ごした様子が伝わってきました。



2学期は、たくさんの学校行事がありますが、引き続き感染症対策を徹底し、笑顔があふれ、わくわくする石海小学校をめざし、教職員一同、子どもたちと一緒に取り組んでいきます。保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

### ◆夏休み作品展

夏休み作品展を実施したところ、多数の方にお越しいただきありがとうございました。



どれも一人一人の工夫や思いが込められた作品ばかりで、見ごたえがありました。おうちの方も、作品作りの準備やお手伝いにご協力いただきありがとうございました。



### ◆PTA 奉仕作業

8月20日(土)に、PTA 奉仕作業が行われました。保護者の皆様のご協力のお陰で、美しい教育環境の下で2学期をスタートすることができました。厳しい暑さの中、朝早くからご協力いただきありがとうございました。

### ◆特別教室エアコン設置

普通教室は、令和2年にエアコンが設置されましたが、他の教室は未設置でした。夏休み中に、音楽室、理科室、図工室等、特別教室のエアコン工事が行われ、まもなく使用できるようになります。



### ◆職員研修

夏季休業中、教職員の指導力や危機管理能力の向上を図るため、アレルギー対応シミュレーション、タブレット活用法、人権教育、特別支援教育、音楽科指導法、つまずきポイント、普通救命講習等、さまざまな研修を行いました。



## 本物にふれる体験～校外学習&自然学校

### ◇3年生校外学習

3年生は、「ヤマサかまぼこ」で、「ちくわ」と「かにかまぼこ」の工場ラインを見学しました。



「ヨーデルの森」では、万華鏡作りをした後、いろいろな動物とふれあったり、バードショーを見学したりしました。

### ◇2年生校外学習

2年生は、「キッコーマン高砂工場」で、醤油のできるまでを見学しました。「姫路市立水族館」では、いろいろな魚を見学したり、タッチプールで、サメ、ナマコ等をさわったりしました。一番人気は、掃除屋さんのドクターフィッシュでした。



### ◇5年生自然学校

5年生は、3年ぶりに4泊5日の日程で自然学校を実施しました。鉢伏山登山、ツリーイング、あまごつかみ等、さまざまな体験を通して、自然のすばらしさを感じ取ることができました。また、火おこし、飯盒炊飯、キャンドルサービスのスタンプ等、友だちと励まし合い、協力し合う姿がたくさん見られ、一段とたくましく成長したと感じました。そして何よりも、体調を崩す児童が一人もなく、元気に最後まで過ごすことができたことが一番良かったです。



\*\*\*\*\* 教室の窓 \*\*\*\*\*

まだまだコロナ禍から抜け出せていませんが、少しずつですが学校に「平常」が戻りつつあります。先日も2年生、3年生が校外学習に出かけることができました。出発の時のうれしそうな顔、帰ってきたときの充実した顔、そんな笑顔を見ると、やっぱり学校は「子どもたちの笑顔」で成り立っているな、と、改めて感じます。1日も早く、「本当の平常」が学校に戻ってくるといいなと思います。それまでみんなで頑張っていきましょう。

(文責：教頭 長谷川 大輔)